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La ministra Teresa Bellanova ha 
fatto sapere che «Seguiamo con 
grande attenzione l’evolversi 
della situazione monitorando le 
notizie che momento dopo 
momento giungono anche dal 
settore agricolo e agroalimentare».

«Per questa ragione – ha aggiunto – 
dopo una mattinata di confronto 
con il Gabinetto, i Capi 
dipartimento e gli Uffici del 
Ministero, abbiamo condiviso 

l’attivazione di una Task Force presso il Mipaaf e già definito un primo 
calendario di incontri con organizzazioni di settore, distribuzione, parti sociali, 
Regioni».

«Discuteremo con le imprese e tutti i soggetti della filiera agroalimentare, 
distribuzione inclusa, per comprendere la strumentazione migliore da mettere in 
campo e le priorità da affrontare. Innanzitutto la salute dei cittadini, che mi sento 
comunque di rassicurare perché i nostri sistemi di controllo sono tra i migliori al 
mondo e i nostri prodotti sicuri, ma al contempo la tenuta del nostro sistema 
economico e produttivo, che deve comunque essere considerata una priorità 
assoluta».
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